



COMUNICADO DE PRENSA

SEyD/138
Chihuahua, Chih., a 7 de junio de 2025

Buscan SEyD y Universidad de Sevilla promover la investigación y el intercambio académico de estudiantes

La Secretaría de Educación y Deporte (SEyD), a través de El Colegio de Chihuahua (El Colech), busca formalizar un convenio de colaboración con la Universidad de Sevilla (US), ubicada en Andalucía, España, para impulsar investigaciones conjuntas y el intercambio académico de estudiantes.

Como parte de ello, el titular de la SEyD, Francisco Hugo Gutiérrez Dávila, sostuvo una reunión con Rosalba Mancinas Chávez, vicedecana de Comunicación y Relaciones Institucionales de la Facultad de Comunicación de la US.

En este encuentro se abordó la vinculación entre las instituciones educativas de Chihuahua y la institución española.

En la reunión se contó con la presencia del director general de El Colegio de Chihuahua, Juan Miguel Orta Vélez y Vanessa Ledezma López, investigadora asociada de El Colech y colaboradora en diversas instituciones educativas del estado.

Entre los objetivos de esta alianza estratégica está promover la investigación científica en las áreas de Migración, Medio Ambiente y el Sector Aeroespacial, además de impulsar el intercambio y fortalecer el cuerpo de investigadores.

En lo que respecta a las estadías internacionales se busca incluir no solo a El Colegio de Chihuahua, sino también a las Universidades Tecnológicas y Politécnicas, así como a las escuelas formadoras de docentes.

Durante este primer acercamiento, la catedrática de la Universidad de Sevilla manifestó que se tiene mucho interés en establecer lazos con Chihuahua, por lo que ya se trabaja en la formalización de un acuerdo.